



1981 05 le 09 Pour le Sage Réalisé il n'y a plus aucune association avec le corps-intellect Confidences intimes sur son expérience d'être réalisé

Visiteur: dans le cas d'une douloureuse maladie, Le Sage Réalisé souffre-t-il autant que nous?

« Dans le cas d'un Sage Réalisé l'esprit et l'intellect ne fonctionnent plus.

Ils n'enregistrent pas ce qui est souffert, mais la souffrance elle-même est plus intense.

Dans le cas d'un individu c'est le corps qui souffre, mais pour le Sage Réalisé, c'est la conscience qui souffre.

Tout ce dont elle fait l'expérience et augmenté un grand nombre de fois....

Mais vous n'avez pas à vous inquiéter de cela, c'est un cas bien rare !

Pour le Sage Réalisé il n'y a plus aucune association avec le corps-intellect.

En tant qu'entité la diminution de l'association au corps-intellect est un état agréable, un état que vous acceptez, qui est recherché.

Mais pour le Sage Réalisé, il y a dissociation complète, totale, il n'est donc plus question d'état, agréable ou non.

Voilà la manière dont J'en fais l'expérience, JE ne sais pas ce que les autres Sages Réalisés en disent. »

Visiteur: Maharaj peut-il me donner la connaissance?

« Comprenez bien ceci, un Sage Réalisé ne peut donner la connaissance à personne.

Tout ce qu'il peut faire est pointer vers ce qui est votre Véritable Nature.

Je ne sais pas pourquoi vous possédez tous ce besoin de venir ici étant donné les conditions que je viens d'exposer.

Je n'ai rien que je puisse donner à quiconque.

L'attraction qu'exerce ce lieu est spontanée et ne peut être intellectuellement comprise.

Si ce que J'ai dit a été pleinement compris, le résultat sera la disparition de toute intention spécifique durant les activités de la vie quotidienne.

Les choses continueront et seront appréhendées au coup par coup, sans aucune intention ou action délibérée.

Les choses se poursuivent d'une façon normale et rien n'est évité.

Tout au long de ce déroulement il n'y aura aucun souci, aucune envie de comprendre ce qui arrive.

Ce matin jusqu'à huit heures, l'intellect ne fonctionnait pas.



A présent J'ai une légère perception de mon intellect.

Au cours de SA vie aucune Sage Réalisé ne révélera ce secret.

Non seulement il n'aura aucun désir, aucun projet, mais pas même l'envie « d'être » !

Cet attrait qu'éprouve la conscience envers l'être n'est plus là.

Pour avoir de l'espoir, une attente, il faut posséder une image, une identité. »

Claire Fontange